



# 6期生教育コース通信



第1号（2024. 6月）

5月17日（金）日本福祉大学半田キャンパスにて、日本福祉大学教育・心理学部 学校教育専修の准教授今井理恵先生の「インクルーシブ教育」の講義を受けました。「インクルーシブ教育」とは、学校や社会においてすべての子どもが排除されることなく、学習と生活の権利や機会の保証を目指す、すなわち共生社会の実現を目指す教育であることを学びました。また、障害を持つ子どもだけに限定せず、不登校や性的マイノリティ、被虐待、貧困等の生徒にも特別な教育的ニーズがあることも知ることができました。さらに、「子どもを理解するとはどういうことか」の質問についてペアで考え、発表し合うことを通して子どもたちの背景（宗教、成育歴など）を理解する大切さを学びました。「困った子」から「困っている子」へ発想を転換させる重要性を知ることができた今回の講義は、生徒にとって大変貴重な機会となり、この場を設定してくださった日本福祉大学関係者の皆様に心より感謝申し上げます。

- ★ 日時 2024年5月17日（金）14:15～15:45
- ★ 場所 日本福祉大学半田キャンパス
- ★ 科目 2年「教育探究Ⅰ」

## <活動の様子>

